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ほとんどの部活動で３年生が引退し、２年生メインの部活動が始動しています。メインで活動していく中で、

悩み、苦しむこともあるかもしれません。しかし、来年引退するときに得るものが必ずあります。仲間と協力

し、切磋琢磨して頑張っていきましょう。 

そして、部長会長が決定しました。野球部部長の鈴木翔塁くんです。以下、部長会長からのコメントです。 

 

２年生が部活動の中心となり 1 年生を引っ張っていく機会が増えてきました。そのため僕たち２年生は指示

を出すだけではなく普段の生活態度から手本となれるように心がけましょう。部長会長になったからには、１

つ１つのことを大切にしていき、よりよい部活動を作ります！これから１年間よろしくお願いします。 

 

 

高校説明会 

 11月２日に高校説明会が行われました。 

本来３年生になってから行われる高校説明会です 

が、早めに説明を聞くことで刺激を受けた生徒が 

多くいました。 

 ２年生の段階から、進路や将来について考え、 

学年目標である「考動」を実践していくと、 

3 年時に焦らず動くことができるはずです。 

 

 

 

 

 

 

定期テスト 

 11 月 13 日、14 日に定期テストが行われました。２学期の定期テストは範囲が広く、テスト対策が大変だ

ったと思います。テストが終わって一息付いている頃だと思いますが、次回のテストや受験はあっという間に

始まってしまいます。高校説明会で受けた刺激を、冬休みの学習に繋げられるようにしましょう。そして日々

の予習復習を大切にして、学習を定着させていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクラム 

～仲間を大切に～ 

２０２３．１１．２９   ８号 

松戸四中  第２学年だより 

 



予餞会 

予餞会決起集会が開かれ、少しずつ予餞会に向けての活動が増えています。以下、予餞会実行委員長からの

コメントです。 

 

 学級代表委員会の渡士幸汰です。今年度の予餞会では、「アウト・オブ・シャドウランド」というミュージカ

ルをします。去年より更に STEP UP した発表となり、少し緊張する人もいると思いますが、周りの仲間を信

じて頑張っていきましょう。 

 そして今回の予餞会の学年スローガンは「STEP UP～３年生の想いを繋ぐ～」です。このスローガンを胸に

３年生に最高の発表をプレゼントしていきましょう。また、この予餞会を通してさらに STEP UP した学年を

作りあげていきましょう！！ 

 

 

予餞会決起集会の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

                               今年の予餞会はミュージカル！！ 

  

 

 役者、ダンス、コーラス、大道具、装飾、衣装…等、様々な役割に分かれて活動をします。学年全員で力を

合わせてミュージカルを完成させ、３年生に感謝の気持ちを伝えられるように頑張りましょう！ 

 

冬休みに向けて 

 冬休みが近づいてきました。定期テストも終え、ワクワクしている人も多いことでしょう。 

さて、冬休みの生活目標及び注意点です。 

 

１ 交通事故に気をつけましょう。 

２ 規則正しい生活をしましょう。 

３ 計画的に学習を続けましょう。 

４ 中学生にふさわしい行動をしましょう。 

 

ルールを守り、有意義な冬休みを過ごしましょう！ 


